

## **COMMUNIQUE DE PRESSE**

Mardi 9 mai 2023

## Deux nominations importantes à l'H-JU

## Nouvelle membre du Conseil d'administration & Nouvelle Directrice des Ressources Humaines

Dans une institution qui compte 75% de collaboratrices, une double nomination féminine à des postes clés représente une nouvelle réjouissante. L'H-JU a le plaisir de faire part de l'entrée au Conseil d'administration de Madame Anne-Françoise Loup et de l'engagement de Madame Sandrine Ehmann-Schluechter en tant que Directrice des Ressources humaines.



Photo: Guillaume Perret

Mme Anne-Françoise Loup rejoindra notre collège stratégique à partir du 1er juin 2023. Elle occupe le poste de Directrice de la HEArc Santé pour les sites de Neuchâtel et Delémont depuis 2021.

Elle dispose d'une riche expérience, puisqu'elle a débuté sa carrière en tant qu'ergothérapeute en soins palliatifs aux HUG, puis ergothérapeute-cheffe au CHUV dans le Service de Rhumatologie, Médecine physique et Réhabilitation. Son parcours l'a conduite ensuite dans les soins à domicile comme Responsable du Centre Médico-Social de Nyon et de « CMS + Logistique santé », avant de rejoindre NOMAD à Neuchâtel comme responsable d'équipe. Elle a également géré le site des Ecoles spécialisées

de la Fondation Les Perce-Neige à Neuchâtel avant de se voir confier les services de l'éducation, la santé et l'action sociale en tant que conseillère communale en ville de Neuchâtel. Au Conseil d'administration de l'H-JU, elle succèdera à Mélanie Brulhart, dont le poste était vacant depuis sa nomination comme Cheffe du Service de la santé publique. Son parcours lui permettra d'apporter son expertise, notamment dans les domaines des soins et de la formation.



Photo : Sébastien Deloy

Nous avons également le plaisir de vous annoncer l'engagement de la nouvelle Directrice des Ressources humaines qui succédera à Monsieur Jocelyn Saucy, qui prendra une retraite anticipée à fin août prochain. Au terme du processus de recrutement et parmi plusieurs dossiers de grande valeur, Mme Sandrine Ehmann-Schluechter a été engagée notamment pour sa solide expérience dans la gestion et le recrutement multisite, sa capacité à construire et améliorer une réelle identité d'entreprise et à motiver les personnes à s'y identifier. Elle présente également de fortes compétences managériales. Personne active et sportive, Mme Ehmann-Schluechter habite Delémont et est mère de 2 enfants. Elle a suivi une formation en économie d'entreprise auprès de

la GSBA (Graduate School of Business Administration à Horgen) et dispose d'un brevet de spécialiste en gestion des ressources humaines.

Reconnue pour être une leader bienveillante, elle accorde beaucoup d'importance à la confiance, au respect et à la transparence. Elle bénéficie de plus de 25 ans d'expérience dans le domaine des ressources humaines : HR Manager au sein du Swatch Group, Senior RH Business partner chez Orange Communications SA (Bienne, Lausanne/Zurich), Directrice de l'Accor Hôtel - Ibis à Delémont, et jusqu'à ce jour Directrice RH du Groupe Tavon Holding. Madame Sandrine Ehmann-Schluechter entrera en fonction au 1<sup>er</sup> septembre.

Le Conseil d'administration et le Comité de direction adressent leurs sincères félicitations à Mesdames Anne-Françoise Loup et Sandrine Ehmann-Schluechter pour leur nomination, les remercient et leur souhaitent plein succès dans leurs nouvelles fonctions.